

Graf Moltke und der Spazengeneral.

„Hört einmal zu“, sagte der alte graue Spazengeneral zu den lauschenden Vögeln auf der Eiche, „jetzt hört einmal zu, was ich Euch von der Schlacht bei der Siegessäule erzählen werde.“

Wir Sperlinge auf dem großen Königsplatze verdienen unser täglich Brot für redliche Arbeit in den Gärten der schönen Häuser. Wir reinigten die Bäume und Hecken von dem schädlichen Ungeziefer und erhielten dafür im Winter, wenn Eis und Schnee auf Erden lag, Gerstenkörner und Brosamen, so daß wir recht zufrieden waren.

Da hatten die neidischen Spazengenerale vom Branden-